

El Poeta Compasivo

Publicado por: Poeta

Publicado el : 8-2-2012 0:43:03

El Poeta Compasivo
reflexiona con prudencia
sobre lo correcto.

¿Es correcto el asesinato?
En nuestra Sociedad mundial
es muy frecuente y pocas veces
tiene una sanción de parte de la
justicia.

Argentina cuenta con uno de los
casos más emblemáticos que el
asesinato del periodista José Luis
Cabezas.

Los implicados fueron sentenciados
por la justicia pero están libres
todos. Exhorto a respetar la justicia,
muchas gracias.